

221. Les revenus et les dépenses ordinaires de quelques-uns des principaux pays étrangers, autant qu'on a pu s'en assurer, sont indiqués dans le tableau suivant :—

REVENU ET DÉPENSES DES PAYS ÉTRANGERS.

PAYS.	Année.	Revenu.		Dépenses.	
		Mon- tant par tête.	Mon- tant par tête.	Mon- tant par tête.	Mon- tant par tête.
		\$	\$ c.	\$	\$ c.
Europe—					
Autriche-Hongrie...	1891	371,857,000	8 99	368,012,000	8 92
Belgique.....	1891	67,371,651	11 10	65,946,337	10 86
Danemark.....	1892	15,451,282	7 07	17,567,272	8 04
France.....	1892	618,600,316	16 13	626,403,369	16 33
Empire allemand.....	1891	304,950,200	6 17	329,380,866	6 66
Grèce.....	1891	18,793,402	8 59	19,546,767	8 94
Italie.....	1892	315,847,002	10 21	364,735,653	11 78
Pays-Bas.....	1891	52,494,557	11 36	53,109,301	11 49
Norvège.....	1891	13,909,619	7 00	13,048,487	6 52
Portugal.....	1891	43,126,370	9 16	46,536,907	9 88
Roumanie.....	1891	33,162,206	6 03	31,844,858	5 79
Russie d'Europe.....	1891	436,767,760	4 48	426,003,180	4 37
Espagne.....	1891	156,813,997	8 93	154,393,229	8 80
Suède.....	1891	31,871,527	6 63	30,186,833	6 28
Suisse.....	1891	13,440,162	4 61	14,213,013	4 87
Turquie.....	1889	90,033,333	3 25	104,146,666	3 76
Asie—					
Japon.....	1891	68,677,738	1 69	68,866,292	1 70
Afrique—					
Egypte.....	1891	52,881,510	7 76	47,516,673	6 97
Tunis.....	1892	4,174,413	2 78	4,172,636	2 78
Amérique—					
Confédér. Argentine	1891	70,921,650	17 35	79,008,141	19 33
Bésil.....	1891	78,273,900	5 59	82,792,794	5 91
Mexique.....	1892	41,550,000	3 65	38,377,365	3 37
Pérou.....	1891	5,236,558	1 76	4,976,152	1 70
Etats-Unis.....	1893	461,716,562	6 84	459,374,886	6 80
Uruguay.....	1891	14,954,500	19 92	15,246,175	20 31
Chili.....	1890	45,659,870	16 10	57,840,499	20 53

Les dépenses et les revenus fédéraux seulement, de l'empire allemand, sont donnés ci-dessus. En outre tous les états de l'Empire ont des budgets, celui de la Prusse pour 1892 montre un revenu de \$426,000,000, et une dépense de \$435,700,000. La France est le pays qui a des dépenses et des revenus les plus considérables, viennent ensuite, la Russie, le Royaume-Uni, les Indes, les Etats-Unis et l'Autriche-Hongrie. En proportion à la population la Confédération Argentine et l'Uruguay montrent des recettes et des dépenses les plus considérables.

222. Les sources desquelles dérive l'argent qui forme le revenu ordinaire peuvent être divisées, comme il a été expliqué antérieurement dans le paragraphe 193, en deux classe, savoir : 1° les impôts ;